

Jelang Ramadhan 1443 Hijriyah, Warga Asga II Laksanakan Gotong Royong

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID

Mar 27, 2022 - 20:38



Langsa - Warga Asrama Gajah II yang terletak di Gampong Jawa, Kecamatan Langsa Kota, Kota Langsa Gelar Gotong Royong Musholla Istiqomah Kompi,

Langsa - Warga Asrama Gajah II yang terletak di Gampong Jawa, Kecamatan Langsa Kota, Kota Langsa Gelar Gotong Royong Musholla Istiqomah Kompi, Minggu (27/03/2022).

Dalam rangka menyambut bulan Suci Ramadhan yang tinggal menghitung hari, Serma Ihsan selaku kepala Asrama Gajah II melalui Wakil nya Serka Sugianto mengambil langkah untuk pembersihan Musholla Kompi.

Meunasah Kompi yang posisi di tengah tengah perumahan warga Asrama itu dibersihkan berawal dari luar Musholla, kegiatan yang langsung dipimpin oleh Serka Sugianto selaku Wakil Kepala Asrama dengan melakukan penyemprotan rumput menggunakan skip dan racun rumput, sedangkan warga lainnya ada yang menyangkul rumput dan membuang sampahnya.

Pembersihan didalam Musholla Istiqomah juga dilakukan, baik pembersihan dari pendukung perlengkapan sholat seperti Kipas Angin dan Hambal Sajadah dari debu juga dilakukan, yang kesemuanya bertujuan agar warga asrama saat melaksanakan Ibadah Puasa, Sholat Tarawih dan Tadarus nantinya lebih nyaman dan khusuk, ungkap nya lewat media ini.

Disamping itu juga aktifitas ini juga dapat menjadi ajang pererat silaturahmi semua warga, pasalnya warga yang tinggal di asrama dari berbagai kecabangan instansi militer, baik itu instansi Kodim 0104/Atim, Tepbek 00-44 B/Langsa, Polkes IM 09.02/Langsa, Zibang Langsa dan Minvedcat Langsa, terangnya.

Disamping dalam kegiatan Gotong Royong bersama, disinilah kita bersama juga dapat berkomunikasi dan berbincang secara langsung manakala ada usulan dan saran secara terbuka untuk kemajuan Asrama Gajah II dengan musyawarah dan mufakat, tentunya.

Gotong royong yang dilakukan dari pagi itu berjalan dengan aman dan lancar dengan harapan untuk kedepannya dalam kegiatan seperti ini lebih antusias lagi sehingga program program yang telah disepakati bersama berjalan sesuai harapan dan tepat tujuan, selaku Ketua dan Wakil Kepala Asrama kami mengucapkan terimakasih kepada semua warga yang telah menyumbangkan materi, tenaga dan fikirannya buat Asrama tempat tinggal yang kita cintai bersama ini, pungkasnya.